



PRIMERA

Cruz Roja venderá la vacuna anticovid

Como parte de un plan piloto, la institución ofrecerá dosis a un precio más bajo que en farmacias y las aplicará en cuatro hospitales del Edomex y dos de la CDMX. / 9

BIOLÓGICO CONTRA COVID-19

Cruz Roja venderá vacuna más barata

LA INSTITUCIÓN ofrecerá a partir del próximo martes el fármaco de Pfizer a un menor precio que las farmacias

POR MARÍA DE LOS ÁNGELES VELASCO Y DALILA RAMÍREZ
Corresponsales
nacional@gimm.com.mx

La Cruz Roja Mexicana delegación Estado de México ofrecerá a bajo costo a partir del próximo martes la vacuna contra covid-19 de laboratorios Pfizer.

En un comunicado, indicó que el biológico estará disponible tanto para adultos como menores, pero en el caso de los menores será siempre y cuando se presente una receta médica.

Se informó que la vacuna se aplicará con una cuota de recuperación por debajo del precio al público que se ofrece actualmente, aunque no determinó el monto.

En una primera etapa, la vacuna sólo estará disponi-

ble en sus delegaciones de Toluca, Naucalpan, Lilas, Cuautitlán México, Huixquilucan, así como en el Hospital Central de Polanco.

El fármaco estará disponible en la Cruz Roja en sus versiones para adulto y para menores de edad de 5 a 12 años, pero para niños será necesario presentar receta médica en la que algún pediatra ordene su aplicación, y la persona deberá presentarse en perfecto estado de salud, sin haber presentado síntomas de enfermedades respiratorias en por lo menos cinco días previos a la aplicación, como escurrimiento nasal, lagrimeo, estornudo y temperatura corporal por arriba de los 36 grados centígrados.

La vacuna se ofrecerá en horario de 8 a 18 horas de lunes a viernes.

Al interior de la institución aclararon que prevén tener 100 dosis diarias en cada una de las seis sedes, que es lo que pactaron con la farmacéutica.

El delegado de Cruz Roja Mexicana en el Estado de México, Jorge Alberto Forastieri Muñoz, aclaró que con ello

"no se busca tener ganancias, sino acercar el biológico a la población y por ello aún no se determina el costo, pues planean que se aplique una cuota de recuperación que incluya costo de vacuna, la aguja y jeringas, que son especiales".

Mencionó, además, que sus delegaciones locales se han equipado para mantener la cadena de frío que requiere el biológico para su conservación y distribución.

Esta semana inició la venta de la vacuna en las farmacias San Pablo, donde, tan sólo ese día, en total se aplicaron 3 mil 700 dosis. El costo del biológico se mantuvo en 848 pesos.

Los laboratorios Pfizer informaron que la vacuna Comirnaty contra covid-19 se puede comprar en las principales cadenas farmacéuticas del país.

En dos versiones

- El fármaco estará disponible en sus presentaciones para adulto y para menores de edad de 5 a 12 años.
- Se ofrecerá en horario de 8 a 18 horas de lunes a viernes.



Foto: José Antonio García

Consumidores esperan en una sucursal de la farmacia San Pablo para adquirir la vacuna anticovid.

Por pocas dosis, aplican restricciones

En el segundo día de venta libre de la vacuna contra covid-19, las farmacias carecían de dosis o restringieron la disponibilidad.

Durante un recorrido, se observó que afuera de la sucursal San Pedro de los Pinos de farmacias San Pablo, en la CDMX, antes de las 7:00 horas ya había cuatro personas formadas, aunque un letrero avisaba que no aplicarían la vacuna. Sin embargo, la gerencia del establecimiento avisó poco después que sólo venderían 20 dosis.

En otra sucursal ubicada sobre avenida Insurgentes

el consultorio estaba cerrado y no había personas formadas.

Al menos seis sucursales de esa misma cadena informaron que no tenían vacunas disponibles.

En Pachuca, Hidalgo, farmacias implementaron un sistema de listado de espera para poder acceder a comprar la vacuna, luego de que las dosis que se destinaron el miércoles a esta entidad han sido escasas.

20

DOSIS

vendió ayer la sucursal San Pedro de los Pinos, en la CDMX, de farmacias San Pablo.

De acuerdo con personal consultado de Farmacias del Ahorro, a esta cadena se destinaron una decena de dosis en cuatro sucursales.

El precio de cada dosis, se precisó, es de 859 pesos.

En recorrido por algunas de las principales farmacias de las ciudades de Guanajuato, León e Irapuato, en el estado de Guanajuato, en ninguna farmacia privada existe todavía el protector contra el coronavirus.

Mientras que en las farmacias de Nuevo León todavía no está a la venta el inmunizante, reveló la secretaria de Salud en la entidad, Alma Rosa Marroquín.

— Con información de José Antonio García, Emmanuel Rincón, Aracely Garza y Andrés Guardiola